

Friede soll werden (Kurt Erlemann, 6. Dezember 2024)

www.neue-kirchenlieder.com

R. Lebt die Liebe, stärkt den Glauben, jagt dem Frieden nach,
tragt die Hoffnung zu den Menschen, wie einst der Engel sprach:
Ehre sei Gott und Friede soll werden, Friede überall!
Friede den Menschen hier auf Erden durch das Kind im Stall.

1. Wo ist die Liebe in diesen Zeiten?

Gleichgültigkeit bringt alle entzwei.
Reiche und Arme, Junge und Alte
leben oft aneinander vorbei.

2. Wo ist der Glaube in diesen Zeiten?

Spott und Skepsis machen sich breit.
Wo Glaube nachlässt, Zweifel wachsen,
ist die Verzweiflung nicht mehr weit.

3. Wo ist der Friede in diesen Zeiten?

Hass und Krieg überall auf der Welt.
Jeder will nur sein Ziel erreichen,
ein Träumer, wer vom Frieden erzählt.

4. Doch es gibt Hoffnung in diesen Zeiten,

dass diese Welt nicht verloren ist:
Das Kind in der Krippe ist uns ein Zeichen,
dass Gott unsre Welt niemals vergisst.